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鑫邦房地产 !点亮南阳人幸福希望
""" 写在光武帝城项目安置户即将回迁之际

在位于建设东路与独山大道交叉口向西
!""

米北侧& 一栋高层建筑巍然屹立& 楼前
广场上彩旗飘扬 & 楼上 '南阳市鑫邦房地
产开发有限公司 ( 几个金色大字 & 在阳光
的照耀下熠熠生辉 ) 在办公大楼内 & 记者
见到了久仰的鑫邦房地产公司侯总 & 他儒
雅而平静& 淡定而稳健 & 给人一种十分干
练的印象) 当记者问到光武帝城项目的乔
迁安置情况时 & 他打开了话匣子& 如数家
珍& 侃侃而谈)

勇于担当

打造大型城市综合体

鑫邦房地产公司承担的南阳市光武帝城
*城中村 ( 改造项目 & 是南阳市已批准的
*城中村( 改造项目之一) 项目东起独山大
道& 西至明山路 + 南临建设东路 & 北到光
武东路 & 实用地总面积

#!"

亩 & 总建筑面
积

$!%

余万平方米& 其中
!"

余万平方米商
业建筑 ) 该工程是南阳市 *城中村 ( 改造
中任务较大的项目)

公司计划用
&

年时间& 将该区域打造成
一个集居住, 商业% 商务办公% 娱乐% 休闲
于一体的大型高端城市综合体) 因该地域位
于城市行政中心和白河景观带的特殊优越地
理位置& 庞大的住宅和商业体量& 使其将成
为南阳市城市发展的重要节点& 也决定了该
项目光明的发展前景)

诚心换真情

实现和谐拆迁

光武帝城项目隶属宛城区汉冶街道北关
社区和仲景街道牛王庙社区& 该区域内大部
分房屋是上世纪七八十年代建设的预制板
房& 年久失修% 渗漏严重& 不少房屋属于危
房& 居住环境很差& 并且电线老化% 消防通
道狭窄& 存在许多安全隐患 & 实行 *城中
村( 改造势在必行 ) 该项目共涉及拆迁户
!$''

户& 拟搬迁人数
$$!()

人) 这么大的
拆迁范围% 涉迁人员这么多& 鑫邦房地产公
司如何才能实现和谐拆迁- 见记者一脸的疑
惑& 侯总面带微笑地说& 其实公司与住户是
个相互理解% 相互信任% 换位思考的问题)

公司董事长柳殿榜经常对我们讲& 要想实现
和谐拆迁& 就要换个角度多站在老百姓的立
场上去想& 以真情和实际行动证明给老百姓
看) 项目开始拆迁时 & 也有一部分人不理
解& 对公司的承诺持不信任的态度& 鑫邦房
地产公司在各级党委% 政府及主管部门的正
确领导下& 在大多数居民的支持下 & 本着
*和谐拆迁( 的原则& 对住户动之以情% 晓
之以理& 用事实和数据让居民们意识到 *城
中村( 改造工作的重要性和紧迫性& 让广大
拆迁户看到了拆迁后城市面貌和自己生活环
境条件的改善& 从而使广大住户包括当初对
拆迁持消极态度的住户积极行动起来& 支持
拆迁工作)

说到居民对拆迁工作的支持& 侯总特别
动情& 他说"*没有北关村和牛王庙村居民的
支持& 项目开发无从谈起)( 谈话间遇到了
北关村二组的拆迁安置户孟先生% 关先生&

他们都正在忙着和装饰公司商量设计自己即
将回迁的新房) 说到拆迁安置& 他们掩饰不
住内心的喜悦& 乐滋滋地说" *我们的大杂

院终于换成了干净% 宽敞的单元房) 我们的
小孩原来不敢带同学到家里来& 总说人家的
家里漂亮% 干净& 我们的小院杂乱不敞亮)

现在可好了& 孩子整天惦记着快把房子装修
好& 早一天邀请同学到新家来做客) 我们永
远也不会忘记

(%%%

年
'

月份的那场大水 &

当时屋里屋外都是齐腰深的水& 可把我们折
腾苦了) 政府和开发商给我们的补偿政策到
位& 还是原地拆原地安置& 这样的民生工程
没理由不支持& 我们是第一批签订拆迁协议
的& 不仅拿到了奖励款& 同时& 还在周围当
起了义务宣传员& 为其他拆迁户解读相关政
策) 鑫邦房地产在拆迁前的承诺真的按时兑
现了& 这真是一家讲诚信% 有责任的企业)

这不& 我们这一期安置房是
(%$$

年
!

月份
开的工& 当时约定

(#

个月回迁& 根据目前
的进度看& 他们最少提前

&

个月让我们搬进
新居..( 说到这些& 他们的幸福之感溢于
言表)

针对光武帝城项目拆迁范围内的困难
户, 低保户, 孤寡老人等特殊群体& 鑫邦公

司联合宛城区各部门通过多种途径& 对他们
提供帮扶& 有效解决他们的具体困难和后顾
之忧) 这些举动让拆迁户们看到鑫邦房地产
公司的真诚& 为民办实事的决心 ) 截至目
前
*

项目用地范围内已完成村民拆迁
(+&

户
*

搬迁人数达
$$#'

人& 已完成土地拆迁面积
$%%

余亩)

建好安置房

让回迁户满意放心

侯总说& 在董事长柳殿榜的带领下& 鑫
邦房地产公司一直本着 *先安置& 后拆迁(

的精神& 想拆迁户所想& 急拆迁户所急& 把
对拆迁户的安置工作放在工作的首位& 在和
汉冶街道和北关社区两委领导共同商定的基
础上& 先在新拆迁腾地的有限范围内首批建
设安置用房

$%

万余平方米& 正在建设中的

安置房有近
'

万平方米& 公司力争让该区域
的拆迁户都尽早搬入新居)

采访期间& 记者来到公司北侧的安置房
施工现场& 只见

!

栋安置楼正在紧张施工&

现场机声轰鸣 & 工人们挥汗如雨 & 冒着
!&,

以上的高温紧张而有序地进行作业) 在
施工现场& 记者见到了负责安置房项目施工
的海南华成建筑公司陈工& 他抹着脸上的汗
水说 " *开发商给我们排了工期 & 要求
(%-!

年
-%

月底必须交工& 确保拆迁户提前
回迁) 我们工人两班倒 & 多项工作交叉进
行& 并且在赶工期的前提下& 要求各施工班
组严格按照施工图纸进行施工& 严格执行施
工规范& 安全第一& 质量为本) 开发商鑫邦
房地产也组建了强有力的项目班子& 在施工
现场予以配合和协调& 每天有专人在工地现
场督促施工& 对施工质量和施工进度进行监
督& 确实做到了精细管理, 文明施工& 确保
高标准, 高质量, 高效率完成安置房的建设
任务)(

不忘社会责任

点亮南阳人幸福感

*不少人认为& 作为商人& 赚钱是唯一
的取向) 其实未必 ) 柳殿榜董事长和我认
为& 商人的责任有两个& 一个是合法赚取利
润& 一个是承担社会责任) 而赚取利润的最
终目的还是要反哺社会) /城中村0 改造项
目是政府造福于民的德政工程& 我们决不能
辜负领导的重托和期望& 不遗余力地把光武
帝城建设好) 同时& 我们不但要做有社会责
任的企业& 更要引领南阳人民寻找属于自己
的幸福) 让忙碌了一天的人们回到家& 能有
一座自己喜欢的房子& 有一家和睦的亲人&

享天伦之乐& 这就是最大的幸福) 作为一个
企业& 我们要做到开发一个项目& 盖一批优
质的房子& 点亮一部分人追求幸福的希望&

从而幸福一批人& 那将是我们最大的幸福)(

采访中& 侯总对记者如是说)

伟哉 1 光武帝城 ) 忽闻其名 & 如见其
身+ 锋芒初露 & 大气 , 磅礴之势便跃然而
出1 我们相信& 光武帝城在不久的将来& 会
成为南阳市 *城中村 ( 改造项目的一个亮
点& 这里将会崛起一座繁花似锦, 繁荣昌盛
的现代新城)

让我们翘首期待1
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#本报记者$

一枚金牌满足不了他们那颗%冠军的心&

中国三大名将冲击"多金王#

孙杨 手握两个冲金点

作为
(%--

年上海世锦赛男子
+%%

米自由泳,男
子

-&%%

米自由泳*双料冠军(&孙杨在
(%-(

年伦敦
奥运会上将参加男子

(%%

米自由泳, 男子
#%%

米自
由泳,男子

-&%%

米自由泳,男子
#.(%%

米自由泳接
力

#

个项目&是中国军团参赛项目最多的运动员)

在男子
-&%%

米自由泳项目上&孙杨是
-#

分
!#

秒
-#

这一世界纪录的保持者) 舆论普遍认为 &在
(%-(

年伦敦奥运会上&该项目的冠军非孙杨莫属)

此外&孙杨对夺得
(%-(

年伦敦奥运会男子
#%%

米自由泳冠军信心十足) 在去年的全国游泳锦标赛
上&孙杨在男子

#%%

米自由泳比赛中游出了
!

分
#%

秒
(/

的好成绩&距该项目的世界纪录仅差
%0((

秒)

今年& 孙杨又连续两次创造该项目本年度世界最佳
成绩)

朱启南 一杆步枪争三冠

在奥运选拔赛上& 朱启南拿到了男子
$%

米气
步枪, 男子

&%

米步枪三姿两个项目的参赛资格 &

是中国射击队获得奥运参赛席位最多的选手 ) 近
日& 风传朱启南还要参加男子步枪卧射的比赛& 同
时参加步枪

!

个项目的比赛& 这在中国奥运射击史
上尚无先例)

$%

米气步枪是朱启南的主项& 在
(%%#

年雅典
奥运会上& 首次踏上奥运征程的他便夺得该项目的

金牌+在
(%%+

年北京奥运会上&他屈居亚军&收获一
枚银牌)去年&朱启南不仅拿到了世界杯慕尼黑站的
冠军&还夺得了世界杯总决赛冠军)

从去年开始&朱启南频频参加男子
&%

米步枪三
姿项目的比赛&在世界杯悉尼站,本宁堡站的比赛中
收获了两个冠军)

对朱启南而言&男子
$%

米气步枪,男子
&%

米步
枪三姿两个项目都有望争冠)

邹凯 有望卫冕%三金王&

在
(%%+

年北京奥运会上& 邹凯获得了男子团
体,自由体操,单杠

!

个项目的金牌)在
(%$(

年伦敦
奥运会上&体操比赛首先进行团体争夺&并角逐各个
单项的决赛参赛资格)邹凯要想重温*三金梦(&必须
和队友一起协力拿下团体冠军& 并抢到参加自由体
操决赛和单杠决赛的资格)

在
(%$$

年体操世锦赛上& 邹凯夺得单杠金牌,

自由体操银牌& 再次展示了自己在这两个项目上的
领先优势&在单杠项目上&他以

'0'

的动作难度力压
群雄+在自由体操项目上&他

)0/

的动作难度分也无
人可比) 在今年的全国体操锦标赛暨奥运会选拔赛
上&邹凯获得单杠,自由体操两项冠军&表现出了非
常好的状态)尤其值得一提的是&他的单杠动作难度
再次拔高&达到

'0/

&被称为*极致难度()

在
(%$(

年伦敦奥运会上&邹凯如果能够与队友
协力蝉联团体冠军&对于他冲击单杠,自由体操金牌
将非常有利)

$%&'()*+,-./01222

何志文创造奥运新纪录
在奥运赛场上&*海外兵团( 早已

司空见惯&但代表西班牙参加
(%$(

年
伦敦奥运会的乒乓球选手何志文却备
受瞩目 & 因为他今年已经

&%

岁 &是
(%$(

年伦敦奥运会上年龄最大的乒
乓球比赛参赛选手)

此前&何志文曾经参加过
(%%#

年
雅典奥运会和

(%%+

年北京奥运会两
届奥运会) 在

(%%+

年北京奥运会上&

何志文成为奥运史上年龄最大的乒乓
球比赛参赛选手) 谁也没有想到&在
(%$(

年伦敦奥运会上&何志文仍然再
接再厉& 继续扩大由他本人保持的奥
运纪录)

何志文
$/)(

年
&

月
!$

日出生于
浙江&在乒乓球男子单打项目上&他目
前世界排名第六十八位) 何志文是与
蔡振华同时代的球员& 曾与江嘉良携
手夺得

$/+&

年世乒赛男子双打铜牌)

$/+/

年&何志文出国打球&最终定居西
班牙)

!345 +%%%67222

一帮%神人&骑马看奥运
梅根和她的团队经过

!

年
+%%%

公里的跨马骑行& 终于抵达伦敦)

从北京骑马到伦敦去看奥运会&

多少人会有如此疯狂的想法 -

!

年
前&

!

个怀揣这一梦想的 *神人( 开
始结伴完成这一看似不可能完成的任
务& 他们是

)!

岁的英国老太太梅根,

号称 *马疯子( 的武汉人李荆和中国
*马痴( 彭文朝)

(%%/

年
#

月
$+

日&

他们从北京出发& 计划用
!

年的时间
在

(%$(

年伦敦奥运会开幕之前赶到
伦敦) 由于赞助情况不理想& 他们基
本上处于自费状态)

从北京到伦敦& 梅根和她的团队
每天骑行

!%

公里& 每年骑行
+

个月)

经过
!

年
+%%%

公里的骑行& 他们终
于抵达伦敦& 正好赶上奥运火炬在伦
敦的首日传递) 目前& 他们开始向格
林威治骑行& 这是他们的终点)

何志文

骑马去伦敦

登上奥运冠军领奖台!是所有

运动员的最高梦想" 然而!对于个

别实力超群的#牛人$来说!一枚金

牌满足不了他们那颗#冠军的心$%

在中国奥运史上! 体操名将李宁&

邹凯都曾荣膺'三金王$"

$/+#

年

洛杉矶奥运会! 李宁独得鞍马&自

由体操&吊环
!

项冠军(

(%%+

年北

京奥运会!邹凯获得团体&自由体

操&单杠共
!

枚金牌% 在即将开幕

的
(%$(

年伦敦奥运会上!孙杨&朱

启南&邹凯成为中国军团冲击'多

金王$的热门人选%

!"#

我市 '城中村 $ 改造工程 !

是市委 & 市政府惠民 & 利民的一

项德政工程 ! 更是加快南阳城市

发展 ! 改善城市环境 ! 提高居民

生活质量的重要举措 % 加快 '城

中村 $ 改造步伐 ! 对于把南阳建

设成为区域性现代化城市和生态

宜居城市! 意义重大! 影响深远%

南阳市鑫邦房地产开发有限公司

是我市 '城中村 $ 改造工作中的

一支生力军 ! 承建的南阳光武帝

城 )项目曾用名 * 鑫邦花园 & 曼

哈顿商业广场 + 是南阳市已批准

的 #城中村 $ 改造项目之一 % 近

日 ! 记者获悉光武帝城又一批安

置房 )

#)(

套+ 即将交付使用! 适

逢安置户即将领房回迁之际 ! 记

者走访了该公司总经理侯保学先

生%

体育新闻

南阳市鑫邦房地产开发有限公司总经理侯保学

在位于建设东路与独山大道交叉口向西
!%%

米北侧& 一栋高层建筑巍然屹立& 楼前
广场上彩旗飘扬 & 楼上 *南阳市鑫邦房地
产开发有限公司 ( 几个金色大字 & 在阳光
的照耀下熠熠生辉 ) 在办公大楼内 & 记者
见到了久仰的鑫邦房地产公司侯总 & 他儒
雅而平静& 淡定而稳健 & 给人一种十分干
练的印象) 当记者问到光武帝城项目的乔
迁安置情况时 & 他打开了话匣子& 如数家
珍& 侃侃而谈)

勇于担当

打造大型城市综合体

鑫邦房地产公司承担的南阳市光武帝城
*城中村 ( 改造项目 & 是南阳市已批准的
*城中村( 改造项目之一) 项目东起独山大
道& 西至明山路 + 南临建设东路 & 北到光
武东路 & 实用地总面积

#!%

亩 & 总建筑面
积

$!%

余万平方米& 其中
!%

余万平方米商
业建筑 ) 该工程是南阳市 *城中村 ( 改造
中任务较大的项目)

公司计划用
&

年时间& 将该区域打造成
一个集居住, 商业, 商务办公, 娱乐, 休闲
于一体的大型高端城市综合体) 因该地域位
于城市行政中心和白河景观带的特殊优越地
理位置& 庞大的住宅和商业体量& 使其将成
为南阳市城市发展的重要节点& 也决定了该
项目光明的发展前景)

诚心换真情

实现和谐拆迁

光武帝城项目隶属宛城区汉冶街道北关
社区和仲景街道牛王庙社区& 该区域内大部
分房屋是上世纪七八十年代建设的预制板
房& 年久失修, 渗漏严重& 不少房屋属于危
房& 居住环境很差& 并且电线老化, 消防通
道狭窄& 存在许多安全隐患 & 实行 *城中
村( 改造势在必行 ) 该项目共涉及拆迁户
!$''

户& 拟搬迁人数
$$!()

人) 这么大的
拆迁范围, 涉迁人员这么多& 鑫邦房地产公
司如何才能实现和谐拆迁- 见记者一脸的疑
惑& 侯总面带微笑地说& 其实公司与住户是
个相互理解, 相互信任, 换位思考的问题)

公司董事长柳殿榜经常对我们讲& 要想实现
和谐拆迁& 就要换个角度多站在老百姓的立
场上去想& 以真情和实际行动证明给老百姓
看) 项目开始拆迁时 & 也有一部分人不理
解& 对公司的承诺持不信任的态度& 鑫邦房
地产公司在各级党委, 政府及主管部门的正
确领导下& 在大多数居民的支持下 & 本着
*和谐拆迁( 的原则& 对住户动之以情, 晓
之以理& 用事实和数据让居民们意识到 *城
中村( 改造工作的重要性和紧迫性& 让广大
拆迁户看到了拆迁后城市面貌和自己生活环
境条件的改善& 从而使广大住户包括当初对
拆迁持消极态度的住户积极行动起来& 支持
拆迁工作)

说到居民对拆迁工作的支持& 侯总特别
动情& 他说"*没有北关村和牛王庙村居民的
支持& 项目开发无从谈起)( 谈话间遇到了
北关村二组的拆迁安置户孟先生, 关先生&

他们都正在忙着和装饰公司商量设计自己即
将回迁的新房) 说到拆迁安置& 他们掩饰不
住内心的喜悦& 乐滋滋地说" *我们的大杂

院终于换成了干净, 宽敞的单元房) 我们的
小孩原来不敢带同学到家里来& 总说人家的
家里漂亮, 干净& 我们的小院杂乱不敞亮)

现在可好了& 孩子整天惦记着快把房子装修
好& 早一天邀请同学到新家来做客) 我们永
远也不会忘记

(%%%

年
'

月份的那场大水 &

当时屋里屋外都是齐腰深的水& 可把我们折
腾苦了) 政府和开发商给我们的补偿政策到
位& 还是原地拆原地安置& 这样的民生工程
没理由不支持& 我们是第一批签订拆迁协议
的& 不仅拿到了奖励款& 同时& 还在周围当
起了义务宣传员& 为其他拆迁户解读相关政
策) 鑫邦房地产在拆迁前的承诺真的按时兑
现了& 这真是一家讲诚信, 有责任的企业)

这不& 我们这一期安置房是
(%$$

年
!

月份
开的工& 当时约定

(#

个月回迁& 根据目前
的进度看& 他们最少提前

&

个月让我们搬进
新居..( 说到这些& 他们的幸福之感溢于
言表)

针对光武帝城项目拆迁范围内的困难
户, 低保户, 孤寡老人等特殊群体& 鑫邦公

司联合宛城区各部门通过多种途径& 对他们
提供帮扶& 有效解决他们的具体困难和后顾
之忧) 这些举动让拆迁户们看到鑫邦房地产
公司的真诚& 为民办实事的决心 ) 截至目
前
*

项目用地范围内已完成村民拆迁
(+&

户
*

搬迁人数达
$$#'

人& 已完成土地拆迁面积
$%%

余亩)

建好安置房

让回迁户满意放心

侯总说& 在董事长柳殿榜的带领下& 鑫
邦房地产公司一直本着 *先安置& 后拆迁(

的精神& 想拆迁户所想& 急拆迁户所急& 把
对拆迁户的安置工作放在工作的首位& 在和
汉冶街道和北关社区两委领导共同商定的基
础上& 先在新拆迁腾地的有限范围内首批建
设安置用房

$%

万余平方米& 正在建设中的

安置房有近
'

万平方米& 公司力争让该区域
的拆迁户都尽早搬入新居)

采访期间& 记者来到公司北侧的安置房
施工现场& 只见

!

栋安置楼正在紧张施工&

现场机声轰鸣 & 工人们挥汗如雨 & 冒着
!&,

以上的高温紧张而有序地进行作业) 在
施工现场& 记者见到了负责安置房项目施工
的海南华成建筑公司陈工& 他抹着脸上的汗
水说 " *开发商给我们排了工期 & 要求
(%$!

年
$%

月底必须交工& 确保拆迁户提前
回迁) 我们工人两班倒 & 多项工作交叉进
行& 并且在赶工期的前提下& 要求各施工班
组严格按照施工图纸进行施工& 严格执行施
工规范& 安全第一& 质量为本) 开发商鑫邦
房地产也组建了强有力的项目班子& 在施工
现场予以配合和协调& 每天有专人在工地现
场督促施工& 对施工质量和施工进度进行监
督& 确实做到了精细管理, 文明施工& 确保
高标准, 高质量, 高效率完成安置房的建设
任务)(

不忘社会责任

点亮南阳人幸福感

*不少人认为& 作为商人& 赚钱是唯一
的取向) 其实未必 ) 柳殿榜董事长和我认
为& 商人的责任有两个& 一个是合法赚取利
润& 一个是承担社会责任) 而赚取利润的最
终目的还是要反哺社会) /城中村0 改造项
目是政府造福于民的德政工程& 我们决不能
辜负领导的重托和期望& 不遗余力地把光武
帝城建设好) 同时& 我们不但要做有社会责
任的企业& 更要引领南阳人民寻找属于自己
的幸福) 让忙碌了一天的人们回到家& 能有
一座自己喜欢的房子& 有一家和睦的亲人&

享天伦之乐& 这就是最大的幸福) 作为一个
企业& 我们要做到开发一个项目& 盖一批优
质的房子& 点亮一部分人追求幸福的希望&

从而幸福一批人& 那将是我们最大的幸福)(

采访中& 侯总对记者如是说)

伟哉 1 光武帝城 ) 忽闻其名 & 如见其
身+ 锋芒初露 & 大气 , 磅礴之势便跃然而
出1 我们相信& 光武帝城在不久的将来& 会
成为南阳市 *城中村 ( 改造项目的一个亮
点& 这里将会崛起一座繁花似锦, 繁荣昌盛
的现代新城)

让我们翘首期待1
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#本报记者$

在位于建设东路与独山大道交叉口向西
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米北侧& 一栋高层建筑巍然屹立& 楼前
广场上彩旗飘扬 & 楼上 *南阳市鑫邦房地
产开发有限公司 ( 几个金色大字 & 在阳光
的照耀下熠熠生辉 ) 在办公大楼内 & 记者
见到了久仰的鑫邦房地产公司侯总 & 他儒
雅而平静& 淡定而稳健 & 给人一种十分干
练的印象) 当记者问到光武帝城项目的乔
迁安置情况时 & 他打开了话匣子& 如数家
珍& 侃侃而谈)

勇于担当

打造大型城市综合体

鑫邦房地产公司承担的南阳市光武帝城
*城中村 ( 改造项目 & 是南阳市已批准的
*城中村( 改造项目之一) 项目东起独山大
道& 西至明山路 + 南临建设东路 & 北到光
武东路 & 实用地总面积

#!%

亩 & 总建筑面
积

$!%

余万平方米& 其中
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余万平方米商
业建筑 ) 该工程是南阳市 *城中村 ( 改造
中任务较大的项目)

公司计划用
&

年时间& 将该区域打造成
一个集居住, 商业, 商务办公, 娱乐, 休闲
于一体的大型高端城市综合体) 因该地域位
于城市行政中心和白河景观带的特殊优越地
理位置& 庞大的住宅和商业体量& 使其将成
为南阳市城市发展的重要节点& 也决定了该
项目光明的发展前景)

诚心换真情

实现和谐拆迁

光武帝城项目隶属宛城区汉冶街道北关
社区和仲景街道牛王庙社区& 该区域内大部
分房屋是上世纪七八十年代建设的预制板
房& 年久失修, 渗漏严重& 不少房屋属于危
房& 居住环境很差& 并且电线老化, 消防通
道狭窄& 存在许多安全隐患 & 实行 *城中
村( 改造势在必行 ) 该项目共涉及拆迁户
!$''

户& 拟搬迁人数
$$!()

人) 这么大的
拆迁范围, 涉迁人员这么多& 鑫邦房地产公
司如何才能实现和谐拆迁- 见记者一脸的疑
惑& 侯总面带微笑地说& 其实公司与住户是
个相互理解, 相互信任, 换位思考的问题)

公司董事长柳殿榜经常对我们讲& 要想实现
和谐拆迁& 就要换个角度多站在老百姓的立
场上去想& 以真情和实际行动证明给老百姓
看) 项目开始拆迁时 & 也有一部分人不理
解& 对公司的承诺持不信任的态度& 鑫邦房
地产公司在各级党委, 政府及主管部门的正
确领导下& 在大多数居民的支持下 & 本着
*和谐拆迁( 的原则& 对住户动之以情, 晓
之以理& 用事实和数据让居民们意识到 *城
中村( 改造工作的重要性和紧迫性& 让广大
拆迁户看到了拆迁后城市面貌和自己生活环
境条件的改善& 从而使广大住户包括当初对
拆迁持消极态度的住户积极行动起来& 支持
拆迁工作)

说到居民对拆迁工作的支持& 侯总特别
动情& 他说"*没有北关村和牛王庙村居民的
支持& 项目开发无从谈起)( 谈话间遇到了
北关村二组的拆迁安置户孟先生, 关先生&

他们都正在忙着和装饰公司商量设计自己即
将回迁的新房) 说到拆迁安置& 他们掩饰不
住内心的喜悦& 乐滋滋地说" *我们的大杂

院终于换成了干净, 宽敞的单元房) 我们的
小孩原来不敢带同学到家里来& 总说人家的
家里漂亮, 干净& 我们的小院杂乱不敞亮)

现在可好了& 孩子整天惦记着快把房子装修
好& 早一天邀请同学到新家来做客) 我们永
远也不会忘记
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年
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月份的那场大水 &

当时屋里屋外都是齐腰深的水& 可把我们折
腾苦了) 政府和开发商给我们的补偿政策到
位& 还是原地拆原地安置& 这样的民生工程
没理由不支持& 我们是第一批签订拆迁协议
的& 不仅拿到了奖励款& 同时& 还在周围当
起了义务宣传员& 为其他拆迁户解读相关政
策) 鑫邦房地产在拆迁前的承诺真的按时兑
现了& 这真是一家讲诚信, 有责任的企业)

这不& 我们这一期安置房是
(%$$

年
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月份
开的工& 当时约定

(#

个月回迁& 根据目前
的进度看& 他们最少提前

&

个月让我们搬进
新居..( 说到这些& 他们的幸福之感溢于
言表)

针对光武帝城项目拆迁范围内的困难
户, 低保户, 孤寡老人等特殊群体& 鑫邦公

司联合宛城区各部门通过多种途径& 对他们
提供帮扶& 有效解决他们的具体困难和后顾
之忧) 这些举动让拆迁户们看到鑫邦房地产
公司的真诚& 为民办实事的决心 ) 截至目
前
*

项目用地范围内已完成村民拆迁
(+&

户
*

搬迁人数达
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人& 已完成土地拆迁面积
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余亩)

建好安置房

让回迁户满意放心

侯总说& 在董事长柳殿榜的带领下& 鑫
邦房地产公司一直本着 *先安置& 后拆迁(

的精神& 想拆迁户所想& 急拆迁户所急& 把
对拆迁户的安置工作放在工作的首位& 在和
汉冶街道和北关社区两委领导共同商定的基
础上& 先在新拆迁腾地的有限范围内首批建
设安置用房
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万余平方米& 正在建设中的

安置房有近
'

万平方米& 公司力争让该区域
的拆迁户都尽早搬入新居)

采访期间& 记者来到公司北侧的安置房
施工现场& 只见

!

栋安置楼正在紧张施工&

现场机声轰鸣 & 工人们挥汗如雨 & 冒着
!&,

以上的高温紧张而有序地进行作业) 在
施工现场& 记者见到了负责安置房项目施工
的海南华成建筑公司陈工& 他抹着脸上的汗
水说 " *开发商给我们排了工期 & 要求
(%$!

年
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月底必须交工& 确保拆迁户提前
回迁) 我们工人两班倒 & 多项工作交叉进
行& 并且在赶工期的前提下& 要求各施工班
组严格按照施工图纸进行施工& 严格执行施
工规范& 安全第一& 质量为本) 开发商鑫邦
房地产也组建了强有力的项目班子& 在施工
现场予以配合和协调& 每天有专人在工地现
场督促施工& 对施工质量和施工进度进行监
督& 确实做到了精细管理, 文明施工& 确保
高标准, 高质量, 高效率完成安置房的建设
任务)(

不忘社会责任

点亮南阳人幸福感

*不少人认为& 作为商人& 赚钱是唯一
的取向) 其实未必 ) 柳殿榜董事长和我认
为& 商人的责任有两个& 一个是合法赚取利
润& 一个是承担社会责任) 而赚取利润的最
终目的还是要反哺社会) /城中村0 改造项
目是政府造福于民的德政工程& 我们决不能
辜负领导的重托和期望& 不遗余力地把光武
帝城建设好) 同时& 我们不但要做有社会责
任的企业& 更要引领南阳人民寻找属于自己
的幸福) 让忙碌了一天的人们回到家& 能有
一座自己喜欢的房子& 有一家和睦的亲人&

享天伦之乐& 这就是最大的幸福) 作为一个
企业& 我们要做到开发一个项目& 盖一批优
质的房子& 点亮一部分人追求幸福的希望&

从而幸福一批人& 那将是我们最大的幸福)(

采访中& 侯总对记者如是说)

伟哉 1 光武帝城 ) 忽闻其名 & 如见其
身+ 锋芒初露 & 大气 , 磅礴之势便跃然而
出1 我们相信& 光武帝城在不久的将来& 会
成为南阳市 *城中村 ( 改造项目的一个亮
点& 这里将会崛起一座繁花似锦, 繁荣昌盛
的现代新城)

让我们翘首期待1
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在位于建设东路与独山大道交叉口向西
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米北侧& 一栋高层建筑巍然屹立& 楼前
广场上彩旗飘扬 & 楼上 *南阳市鑫邦房地
产开发有限公司 ( 几个金色大字 & 在阳光
的照耀下熠熠生辉 ) 在办公大楼内 & 记者
见到了久仰的鑫邦房地产公司侯总 & 他儒
雅而平静& 淡定而稳健 & 给人一种十分干
练的印象) 当记者问到光武帝城项目的乔
迁安置情况时 & 他打开了话匣子& 如数家
珍& 侃侃而谈)

勇于担当

打造大型城市综合体

鑫邦房地产公司承担的南阳市光武帝城
*城中村 ( 改造项目 & 是南阳市已批准的
*城中村( 改造项目之一) 项目东起独山大
道& 西至明山路 + 南临建设东路 & 北到光
武东路 & 实用地总面积
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亩 & 总建筑面
积

$!%

余万平方米& 其中
!%

余万平方米商
业建筑 ) 该工程是南阳市 *城中村 ( 改造
中任务较大的项目)

公司计划用
&

年时间& 将该区域打造成
一个集居住, 商业, 商务办公, 娱乐, 休闲
于一体的大型高端城市综合体) 因该地域位
于城市行政中心和白河景观带的特殊优越地
理位置& 庞大的住宅和商业体量& 使其将成
为南阳市城市发展的重要节点& 也决定了该
项目光明的发展前景)

诚心换真情

实现和谐拆迁

光武帝城项目隶属宛城区汉冶街道北关
社区和仲景街道牛王庙社区& 该区域内大部
分房屋是上世纪七八十年代建设的预制板
房& 年久失修, 渗漏严重& 不少房屋属于危
房& 居住环境很差& 并且电线老化, 消防通
道狭窄& 存在许多安全隐患 & 实行 *城中
村( 改造势在必行 ) 该项目共涉及拆迁户
!$''

户& 拟搬迁人数
$$!()

人) 这么大的
拆迁范围, 涉迁人员这么多& 鑫邦房地产公
司如何才能实现和谐拆迁- 见记者一脸的疑
惑& 侯总面带微笑地说& 其实公司与住户是
个相互理解, 相互信任, 换位思考的问题)

公司董事长柳殿榜经常对我们讲& 要想实现
和谐拆迁& 就要换个角度多站在老百姓的立
场上去想& 以真情和实际行动证明给老百姓
看) 项目开始拆迁时 & 也有一部分人不理
解& 对公司的承诺持不信任的态度& 鑫邦房
地产公司在各级党委, 政府及主管部门的正
确领导下& 在大多数居民的支持下 & 本着
*和谐拆迁( 的原则& 对住户动之以情, 晓
之以理& 用事实和数据让居民们意识到 *城
中村( 改造工作的重要性和紧迫性& 让广大
拆迁户看到了拆迁后城市面貌和自己生活环
境条件的改善& 从而使广大住户包括当初对
拆迁持消极态度的住户积极行动起来& 支持
拆迁工作)

说到居民对拆迁工作的支持& 侯总特别
动情& 他说"*没有北关村和牛王庙村居民的
支持& 项目开发无从谈起)( 谈话间遇到了
北关村二组的拆迁安置户孟先生, 关先生&

他们都正在忙着和装饰公司商量设计自己即
将回迁的新房) 说到拆迁安置& 他们掩饰不
住内心的喜悦& 乐滋滋地说" *我们的大杂

院终于换成了干净, 宽敞的单元房) 我们的
小孩原来不敢带同学到家里来& 总说人家的
家里漂亮, 干净& 我们的小院杂乱不敞亮)

现在可好了& 孩子整天惦记着快把房子装修
好& 早一天邀请同学到新家来做客) 我们永
远也不会忘记

(%%%

年
'

月份的那场大水 &

当时屋里屋外都是齐腰深的水& 可把我们折
腾苦了) 政府和开发商给我们的补偿政策到
位& 还是原地拆原地安置& 这样的民生工程
没理由不支持& 我们是第一批签订拆迁协议
的& 不仅拿到了奖励款& 同时& 还在周围当
起了义务宣传员& 为其他拆迁户解读相关政
策) 鑫邦房地产在拆迁前的承诺真的按时兑
现了& 这真是一家讲诚信, 有责任的企业)

这不& 我们这一期安置房是
(%$$

年
!

月份
开的工& 当时约定

(#

个月回迁& 根据目前
的进度看& 他们最少提前

&

个月让我们搬进
新居..( 说到这些& 他们的幸福之感溢于
言表)

针对光武帝城项目拆迁范围内的困难
户, 低保户, 孤寡老人等特殊群体& 鑫邦公

司联合宛城区各部门通过多种途径& 对他们
提供帮扶& 有效解决他们的具体困难和后顾
之忧) 这些举动让拆迁户们看到鑫邦房地产
公司的真诚& 为民办实事的决心 ) 截至目
前
*

项目用地范围内已完成村民拆迁
(+&

户
*

搬迁人数达
$$#'

人& 已完成土地拆迁面积
$%%

余亩)

建好安置房

让回迁户满意放心

侯总说& 在董事长柳殿榜的带领下& 鑫
邦房地产公司一直本着 *先安置& 后拆迁(

的精神& 想拆迁户所想& 急拆迁户所急& 把
对拆迁户的安置工作放在工作的首位& 在和
汉冶街道和北关社区两委领导共同商定的基
础上& 先在新拆迁腾地的有限范围内首批建
设安置用房

$%

万余平方米& 正在建设中的

安置房有近
'

万平方米& 公司力争让该区域
的拆迁户都尽早搬入新居)

采访期间& 记者来到公司北侧的安置房
施工现场& 只见

!

栋安置楼正在紧张施工&

现场机声轰鸣 & 工人们挥汗如雨 & 冒着
!&,

以上的高温紧张而有序地进行作业) 在
施工现场& 记者见到了负责安置房项目施工
的海南华成建筑公司陈工& 他抹着脸上的汗
水说 " *开发商给我们排了工期 & 要求
(%$!

年
$%

月底必须交工& 确保拆迁户提前
回迁) 我们工人两班倒 & 多项工作交叉进
行& 并且在赶工期的前提下& 要求各施工班
组严格按照施工图纸进行施工& 严格执行施
工规范& 安全第一& 质量为本) 开发商鑫邦
房地产也组建了强有力的项目班子& 在施工
现场予以配合和协调& 每天有专人在工地现
场督促施工& 对施工质量和施工进度进行监
督& 确实做到了精细管理, 文明施工& 确保
高标准, 高质量, 高效率完成安置房的建设
任务)(

不忘社会责任

点亮南阳人幸福感

*不少人认为& 作为商人& 赚钱是唯一
的取向) 其实未必 ) 柳殿榜董事长和我认
为& 商人的责任有两个& 一个是合法赚取利
润& 一个是承担社会责任) 而赚取利润的最
终目的还是要反哺社会) /城中村0 改造项
目是政府造福于民的德政工程& 我们决不能
辜负领导的重托和期望& 不遗余力地把光武
帝城建设好) 同时& 我们不但要做有社会责
任的企业& 更要引领南阳人民寻找属于自己
的幸福) 让忙碌了一天的人们回到家& 能有
一座自己喜欢的房子& 有一家和睦的亲人&

享天伦之乐& 这就是最大的幸福) 作为一个
企业& 我们要做到开发一个项目& 盖一批优
质的房子& 点亮一部分人追求幸福的希望&

从而幸福一批人& 那将是我们最大的幸福)(

采访中& 侯总对记者如是说)

伟哉 1 光武帝城 ) 忽闻其名 & 如见其
身+ 锋芒初露 & 大气 , 磅礴之势便跃然而
出1 我们相信& 光武帝城在不久的将来& 会
成为南阳市 *城中村 ( 改造项目的一个亮
点& 这里将会崛起一座繁花似锦, 繁荣昌盛
的现代新城)

让我们翘首期待1

!"#$$

#本报记者$

在位于建设东路与独山大道交叉口向西
!%%

米北侧& 一栋高层建筑巍然屹立& 楼前
广场上彩旗飘扬 & 楼上 *南阳市鑫邦房地
产开发有限公司 ( 几个金色大字 & 在阳光
的照耀下熠熠生辉 ) 在办公大楼内 & 记者
见到了久仰的鑫邦房地产公司侯总 & 他儒
雅而平静& 淡定而稳健 & 给人一种十分干
练的印象) 当记者问到光武帝城项目的乔
迁安置情况时 & 他打开了话匣子& 如数家
珍& 侃侃而谈)

勇于担当

打造大型城市综合体

鑫邦房地产公司承担的南阳市光武帝城
*城中村 ( 改造项目 & 是南阳市已批准的
*城中村( 改造项目之一) 项目东起独山大
道& 西至明山路 + 南临建设东路 & 北到光
武东路 & 实用地总面积

#!%

亩 & 总建筑面
积

$!%

余万平方米& 其中
!%

余万平方米商
业建筑 ) 该工程是南阳市 *城中村 ( 改造
中任务较大的项目)

公司计划用
&

年时间& 将该区域打造成
一个集居住, 商业, 商务办公, 娱乐, 休闲
于一体的大型高端城市综合体) 因该地域位
于城市行政中心和白河景观带的特殊优越地
理位置& 庞大的住宅和商业体量& 使其将成
为南阳市城市发展的重要节点& 也决定了该
项目光明的发展前景)

诚心换真情

实现和谐拆迁

光武帝城项目隶属宛城区汉冶街道北关
社区和仲景街道牛王庙社区& 该区域内大部
分房屋是上世纪七八十年代建设的预制板
房& 年久失修, 渗漏严重& 不少房屋属于危
房& 居住环境很差& 并且电线老化, 消防通
道狭窄& 存在许多安全隐患 & 实行 *城中
村( 改造势在必行 ) 该项目共涉及拆迁户
!$''

户& 拟搬迁人数
$$!()

人) 这么大的
拆迁范围, 涉迁人员这么多& 鑫邦房地产公
司如何才能实现和谐拆迁- 见记者一脸的疑
惑& 侯总面带微笑地说& 其实公司与住户是
个相互理解, 相互信任, 换位思考的问题)

公司董事长柳殿榜经常对我们讲& 要想实现
和谐拆迁& 就要换个角度多站在老百姓的立
场上去想& 以真情和实际行动证明给老百姓
看) 项目开始拆迁时 & 也有一部分人不理
解& 对公司的承诺持不信任的态度& 鑫邦房
地产公司在各级党委, 政府及主管部门的正
确领导下& 在大多数居民的支持下 & 本着
*和谐拆迁( 的原则& 对住户动之以情, 晓
之以理& 用事实和数据让居民们意识到 *城
中村( 改造工作的重要性和紧迫性& 让广大
拆迁户看到了拆迁后城市面貌和自己生活环
境条件的改善& 从而使广大住户包括当初对
拆迁持消极态度的住户积极行动起来& 支持
拆迁工作)

说到居民对拆迁工作的支持& 侯总特别
动情& 他说"*没有北关村和牛王庙村居民的
支持& 项目开发无从谈起)( 谈话间遇到了
北关村二组的拆迁安置户孟先生, 关先生&

他们都正在忙着和装饰公司商量设计自己即
将回迁的新房) 说到拆迁安置& 他们掩饰不
住内心的喜悦& 乐滋滋地说" *我们的大杂

院终于换成了干净, 宽敞的单元房) 我们的
小孩原来不敢带同学到家里来& 总说人家的
家里漂亮, 干净& 我们的小院杂乱不敞亮)

现在可好了& 孩子整天惦记着快把房子装修
好& 早一天邀请同学到新家来做客) 我们永
远也不会忘记

(%%%

年
'

月份的那场大水 &

当时屋里屋外都是齐腰深的水& 可把我们折
腾苦了) 政府和开发商给我们的补偿政策到
位& 还是原地拆原地安置& 这样的民生工程
没理由不支持& 我们是第一批签订拆迁协议
的& 不仅拿到了奖励款& 同时& 还在周围当
起了义务宣传员& 为其他拆迁户解读相关政
策) 鑫邦房地产在拆迁前的承诺真的按时兑
现了& 这真是一家讲诚信, 有责任的企业)

这不& 我们这一期安置房是
(%$$

年
!

月份
开的工& 当时约定

(#

个月回迁& 根据目前
的进度看& 他们最少提前

&

个月让我们搬进
新居..( 说到这些& 他们的幸福之感溢于
言表)

针对光武帝城项目拆迁范围内的困难
户, 低保户, 孤寡老人等特殊群体& 鑫邦公

司联合宛城区各部门通过多种途径& 对他们
提供帮扶& 有效解决他们的具体困难和后顾
之忧) 这些举动让拆迁户们看到鑫邦房地产
公司的真诚& 为民办实事的决心 ) 截至目
前
*

项目用地范围内已完成村民拆迁
(+&

户
*

搬迁人数达
$$#'

人& 已完成土地拆迁面积
$%%

余亩)

建好安置房

让回迁户满意放心

侯总说& 在董事长柳殿榜的带领下& 鑫
邦房地产公司一直本着 *先安置& 后拆迁(

的精神& 想拆迁户所想& 急拆迁户所急& 把
对拆迁户的安置工作放在工作的首位& 在和
汉冶街道和北关社区两委领导共同商定的基
础上& 先在新拆迁腾地的有限范围内首批建
设安置用房

$%

万余平方米& 正在建设中的

安置房有近
'

万平方米& 公司力争让该区域
的拆迁户都尽早搬入新居)

采访期间& 记者来到公司北侧的安置房
施工现场& 只见

!

栋安置楼正在紧张施工&

现场机声轰鸣 & 工人们挥汗如雨 & 冒着
!&,

以上的高温紧张而有序地进行作业) 在
施工现场& 记者见到了负责安置房项目施工
的海南华成建筑公司陈工& 他抹着脸上的汗
水说 " *开发商给我们排了工期 & 要求
(%$!

年
$%

月底必须交工& 确保拆迁户提前
回迁) 我们工人两班倒 & 多项工作交叉进
行& 并且在赶工期的前提下& 要求各施工班
组严格按照施工图纸进行施工& 严格执行施
工规范& 安全第一& 质量为本) 开发商鑫邦
房地产也组建了强有力的项目班子& 在施工
现场予以配合和协调& 每天有专人在工地现
场督促施工& 对施工质量和施工进度进行监
督& 确实做到了精细管理, 文明施工& 确保
高标准, 高质量, 高效率完成安置房的建设
任务)(

不忘社会责任

点亮南阳人幸福感

*不少人认为& 作为商人& 赚钱是唯一
的取向) 其实未必 ) 柳殿榜董事长和我认
为& 商人的责任有两个& 一个是合法赚取利
润& 一个是承担社会责任) 而赚取利润的最
终目的还是要反哺社会) /城中村0 改造项
目是政府造福于民的德政工程& 我们决不能
辜负领导的重托和期望& 不遗余力地把光武
帝城建设好) 同时& 我们不但要做有社会责
任的企业& 更要引领南阳人民寻找属于自己
的幸福) 让忙碌了一天的人们回到家& 能有
一座自己喜欢的房子& 有一家和睦的亲人&

享天伦之乐& 这就是最大的幸福) 作为一个
企业& 我们要做到开发一个项目& 盖一批优
质的房子& 点亮一部分人追求幸福的希望&

从而幸福一批人& 那将是我们最大的幸福)(

采访中& 侯总对记者如是说)

伟哉 1 光武帝城 ) 忽闻其名 & 如见其
身+ 锋芒初露 & 大气 , 磅礴之势便跃然而
出1 我们相信& 光武帝城在不久的将来& 会
成为南阳市 *城中村 ( 改造项目的一个亮
点& 这里将会崛起一座繁花似锦, 繁荣昌盛
的现代新城)

让我们翘首期待1
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#本报记者$

朱启南 孙杨

邹凯

孙杨 手握两个冲金点

作为
(%$$

年上海世锦赛男子
+%%

米自由泳,男
子

$&%%

米自由泳*双料冠军(&孙杨在
(%$(

年伦敦
奥运会上将参加男子

(%%

米自由泳, 男子
#%%

米自
由泳,男子

$&%%

米自由泳,男子
#.(%%

米自由泳接
力

#

个项目&是中国军团参赛项目最多的运动员)

在男子
$&%%

米自由泳项目上&孙杨是
$#

分
!#

秒
$#

这一世界纪录的保持者) 舆论普遍认为 &在
(%$(

年伦敦奥运会上&该项目的冠军非孙杨莫属)

此外&孙杨对夺得
(%$(

年伦敦奥运会男子
#%%

米自由泳冠军信心十足) 在去年的全国游泳锦标赛
上&孙杨在男子

#%%

米自由泳比赛中游出了
!

分
#%

秒
(/

的好成绩&距该项目的世界纪录仅差
%0((

秒)

今年& 孙杨又连续两次创造该项目本年度世界最佳
成绩)

朱启南 一杆步枪争三冠

在奥运选拔赛上& 朱启南拿到了男子
$%

米气
步枪, 男子

&%

米步枪三姿两个项目的参赛资格 &
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